

JOURNALIST

Prof Ganefri Apresiasi Kemajuan Pembangunan Kota Pariaman

Fernando Yudistira - PADANG.JOURNALIST.CO.ID

May 25, 2022 - 20:44



PADANG-Berkat keberhasilan Kota Pariaman dalam pembangunannya khususnya dalam pembangunan pariwisata dan penataan kawasan kota dengan konsep water front city mendapat apresiasi dari Rektor UNP Prof. Ganefri. Ph.D. Hal tersebut terungkap dalam pertemuan Rektor UNP dengan Wali Kota Pariaman Dr. Genius Umar, S.Sos, M.Si, Selasa, 24 Mei 2022 di ruang Rektor UNP Rektorat Lantai IV Kampus UNP Air Tawar Padang. Pembicaraan antara

kedua tokoh ini terkait dengan rencana MoU antara UNP dengan Pemkot Pariaman dalam pengembangan pendidikan dan pembangunan kampus UNP di Kota Tabuik ini.

Menurut Rektor UNP Prof. Ganefri, Ph.D “Kita mengapresiasi kemajuan Pembangunan di Kota Pariaman dalam tiga tahun terakhir ini, tak bisa dipungkiri keberhasilan pembangunan di bidang pariwisata dan pendidikan di Kota Pariaman sangat terukur sekali, dilihat dari muncul destinasi wisata baru yang cukup banyak dikunjungi wisatawan, malah sampai 20.000 ribu orang perhari selama libur Lebaran 2022 ini dan perhargaan bergengsi yang diterima oleh Pemko Pariaman belakangan ini termasuk pembangunan dan revitalisasi Pasar Pariaman, pantas kita jadikan salah satu model pembangunan. Saya berharap keberhasilan dan model kebijakan serta langkah-langkah strategis yang dijalankan oleh Walikota Pariaman bersama tim bisa diterapkan di kota-kota pesisir yang memiliki kemiripan kontur wilayah dengan Kota Pariaman termasuk Kota Padang, ya.. Pak Wako Pariaman dengan pengalaman dan latar pendidikan, yang mumpuni itu, kalau memungkinkan juga turutlah memberikan ide-idenya untuk Kota Padang ke depan,” tegas Ketua PWNU Prop. Sumbar tersebut.

Manjawab pertanyaan tersebut Wako Pariaman Dr. Genius Umar, S. Sos, M.Si mengatakan “Berkat dukungan dari berbagai pihak termasuk UNP dan pendekatan partisipatif pada masyarakat Kota Pariaman, dengan konsep “sabiduak sadayuang” selama hampir 8 tahun, kami mengabdikan di Kota Pariaman, Alhamdulillah ada denyut kemajuan dalam berbagai sektor, dan kami siap membantu dan menularkan ide-ide pembangunan pada daerah sekitar Kota Pariaman seperti Kota Padang, Kabupaten Padang Pariaman dan daerah lainnya, jika memang diberi kesempatan untuk ke depannya. Terkait dengan kehadiran kampus UNP di Kota Pariaman, menambah kontribusi bagi pembangunan pendidikan di Kota Pariaman sebagai mana ada dalam visi-misi Kota Pariaman yang menjadi amanah bagi kami pasangan Genius-Mardison sampai tahun 2023 ini,” kata Wako yang tercatat sebagai Dosen Luar Biasa di Progam Studi Magister Administrasi Publik (MAP) Fakultas Ilmu Sosial UNP.

Dalam diskusi yang berlangsung satu setengah jam tersebut rencana Pemkot Pariaman akan mendaftarkan beberapa orang calon mahasiswa di daerahnya dalam Program Satu Rumah Satu Sarjana pada sejumlah pendidikan vokasi di UNP dan tawaran Kota Pariaman agar UNP membangun hotel pada kawasan wisata unggulan Kota Pariaman.

Dalam Pertemuan ini juga hadir Sekretaris UNP Dr. Erianjoni, S.Sos, M.Si, Asisten Ahli Kota Pariaman Dr. dr. Lucy Arlen, M.MARS yang baru saja menyelesaikan Doktornya di Prodi S3 Ilmu Lingkungan Pascasarjana UNP dan Nofri Syukur, Kabid Binamarga Dinas Pekerjaan Umum Penataan Kota dan Pertanahan (PUPR) Kota Pariaman. (rel)